

Treffen mit dem Schwimmstar. Claudia Zangl, Markus Rogan, Helmut May, Ulrike Öhler sowie der Nachwuchskader Dominik Stütz, Franziska Geschwandtner, Susanne Holzer, Lisa König, Marlene Aigner, Apollonia Kmak, Manuela Paschinger, Marie Renkl, Oliver Fein, Tobias Haller, Peter Holzer, Ronald Lenitz, Sophie und Kathrin Öhler, Paul Purkl und Rudolf Simanek.



Auszeichnung in St. Pölten für die Sportaerobic-Mädchen. Carina Pecka, Raffaela Kuna mit Gratulant Stadtrat Leopold Antl, Jasmin Motycka, Verena Niernsee, Kristina Hönel und Nicole Brandstötter.

Markus Rogan ehrte Schwimmer

Im Rahmen der Eröffnungsfeierlichkeiten des Raiffeisen-Kompetenzzentrums Korneuburg war auch Schwimmstar Markus Rogan zu Gast. Er zeichnete seine jungen Sportler-Kollegen von der Schwimmunion Korneuburg aus. Die SUKO vergibt jede Saison für erzielte Top-Plätze (unter den besten fünf) Punkte an ihre Schwimmer. In diesem internen Ranking führt Stefanie Stecher vor Andreas Gratzer, Gregor Husner und Carina Steyr. Marvin Hanke und Sascha Wochoz belegen die weiteren Plätze.

Auszeichnung für junge Sportler

Auf Initiative von Landesrätin Petra Bohuslav wurden Österreichs Meister in den Nachwuchsklassen Auch die Sparte Turnen war vertreten - und damit die Stockerauer Sportaerobic-Mädels: Raffaela Kuna, Carina Pecka, Verena Niernsee, Nicole Androwitsch, Nicole Brandstötter, Kristina Hönel und Jasmin Motycka erhielten die begehrte Auszeichnung und als besonderes "Goodie" das exklusiv für "Young Champions" reservierte Armband. Sektionsleiterin Doris Brandstötter stolz: "Ein tolles Event und eine Anerkennung der Leistung unserer jungen Spitzenathletinnen", und sie setzt als Landesreferentin fort: "Gemeinsam mit den Sportlerinnen des FAC Gitti City, die auch drei Titel erreicht haben, war unsere Sparte die am stärksten vertretene der Sektion Turnen."

Tennistalent zu Besuch beim SC

Im Rahmen der Aktion "Ganz Österreich spielt Tennis" gab es am Gelände des SC Stockerau ein besonderes Schmankerl für alle Tennisfans. Der langjährige Vereinstrainer und Spieler Martin Korycanek spielte mit seinem Schützling, 17-jährigen Monika Sirilova, eine Exhibition. Das junge Talent hat schon einige wichtige internationale Turniere wie z.B die Australian Open, Marseille oder Florenz bestritten. Ihr Rankingplatz liegt derzeit auf ITF-Rang 75 in ihrer Altersgruppe. Obmann Günther Grössmann und sein Stellvertreter Manfred Wastl verfolgten gemeinsam mit den zahlreichen Besuchern das Spiel.

Turner feierten rundes Jubiläum

Letzte Woche feierte die von Evi Loibl gegründete Sektion Turnen des SV Haas Leobendorf ihr 20-jähriges Bestehen. In der Turnhalle der Volksschule wurde zum festlichen Anlass ein buntes Programm geboten, das auch großen Anklang fand.

Die für alle Altersgruppen immer größer werdende SVL-Sektion umfasst derzeit neun Gruppen für alle Altersklassen. Detaillierte Informationen über die Turnsektion gibt es im Internet auf www.svleobendorf-turnen.at!



SC-Stockerau-Obmann Günther Grössmann mit dem 17-jährigen Talent Monika Sirilova und ihrem Trainer und Stockerau-Legionär Martin Korycanek. FOTO: ZVG



Sektionsleiterin Evi Loibl, Sektionsleiter-Stv. Heike Harbort, Gaby Kaindl, Bettina Stich, Irene Robl, Maria Steinberger (hinten v.l.), Zivorad Kamenica, Ivanka Glavic, Ingrid Geiger, Anita Steinberger (vorne v.l.) sowie Dr. Trixi Götz.